

# Excelsión Treinta y Tres Muertos en las ULTIMAS 24 horas SORPRENDIERON A 10 GUERRILLEROS Y LOS TIROTEÓ LA POLICÍA ARGENTINA

BUENOS AIRES, 5 de enero. (AP, AFP y Latin)—Efectivos de las fuerzas de seguridad mataron hoy a diez guerrilleros que pintaban leyendas de un colegio religioso cercano a Buenos Aires.

Y en Santa Fe, a unos 500 kilómetros al norte, fue ultimado otro rebelde.

Entretanto, el diario "Prensa Libre" anunció hoy que el gobierno investigará los bienes de Ricardo Obregón Cano, ex gobernador de Córdoba, exiliado en México en la actualidad, junto a los de otros 34 ex funcionarios del derrocado gobierno peronista.

Para este fin se promulgará —agrega el rotativo— una ley de aplicación del "acta de responsabilidad institucional", en la que se mencionará una lista de personas que no pueden ocupar cargos públicos y cuyos bienes quedarán interdictos al tiempo que se investiga el origen de sus patrimonios.

De acuerdo con la publicación, "la campaña que desde Estados Unidos" realiza el ex ministro de Economía, José Ber Gelbard, en contra del actual régimen argentino, junto a la que ejecuta Obregón Cano desde México, ha decidido a las autoridades a acelerar la mencionada investigación.

De Obregón Cano se agrega que el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino, que él preside en la ciudad de México, "realiza una campaña para lograr la intervención de la ONU en protección de los derechos humanos que, se sostiene, se

hallan conculcados por el gobierno militar argentino".

Esta madrugada, un grupo de catorce jóvenes se dedicaban a pintar leyendas subversivas en las paredes de un colegio de la localidad de Ramos Mejía, en las que exhortaban a "la lucha del pueblo" en contra de la dictadura militar, y al pie escribieron la palabra "Montoneros".

Efectivos del ejército y la policía, alertados —al parecer— por algún vecino, apa-

recieron repentinamente y se entabló un tiroteo a consecuencias del cual diez jóvenes fueron muertos. Otros cuatro lograron escapar.

Con los caídos hoy se eleva ya a treinta y tres el número de víctimas de la ininterrumpida violencia que asuela a Argentina, en sólo lo que va de este año.

Finalmente, en un acto militar realizado en la ciudad de Misiones, el miembro de la junta de gobierno y comandante en jefe de la marina, almirante Emilio Massera, aseguró que las fuerzas armadas necesitan educarse para ejercer la libertad.

Añadió que de nada serviría la destrucción física del enemigo (la subversión) si no dotamos a los ciudadanos de los elementos necesarios para que cada uno neutralice la constante agresión ideológica".

EL SOL DE MÉXICO (Edic. de Mediodía)

## Ataque Subversivo a un Convoy Militar Argentino

LA PLATA, Argentina, 6 de enero (LATIN).—Un convoy militar que transportaba detenidos políticos a esta ciudad fue atacado esta madrugada por un grupo subversivo, produciéndose un enfrentamiento armado en el que perecieron 6 agresores y 2 de los presos, según informes policiales.

El tiroteo se registró en la localidad de Coronel Brandsen, a escasos kilómetros de aquí, cuando un vehículo militar, fuertemente custodiado por fuerzas conjuntas, conducía a un grupo de extremistas a esta ciudad capital de la provincia de Buenos Aires.

El convoy fue sorpresivamente atacado por numerosos civiles, que se movilizaban en 10 vehículos los que dispararon toda clase de armas contra los efectivos de seguridad.

Repelido el ataque, se produjo un intenso tiroteo en el que cayeron abatidos 6 de los agresores. En tanto que 2 detenidos fueron alcanzados por los disparos y perecieron en el acto.

Los primeros informes no revelaron la existencia de bajas entre las filas militares ni tampoco se indicó si hubo detenciones.

Entre los extremistas muertos figura una mujer, dijeron las fuentes.

Según recuentos periodísticos conocidos hoy aquí, en los últimos 11 días han sido abatidos 92 guerrilleros izquierdistas siendo en su gran mayoría militantes de la organización "Montoneros".